

Ressort: Finanzen

Wirtschaftsministerium hat Energiewende 2015 mit 2,4 Milliarden Euro gefördert

Berlin, 15.01.2016, 09:54 Uhr

GDN - Rund 2,4 Milliarden Euro hat das Bundeswirtschaftsministerium (BMWi) im Haushaltsjahr 2015 für die Förderung der Energiewende bereitgestellt. Das geht aus einer Aufstellung für den Haushaltsausschuss des Bundestags hervor, die dem Nachrichtenmagazin "Focus" vorliegt.

Insgesamt 62 Fördermaßnahmen listet das BMWi auf. Darunter Programme für Investitionen, Forschung und Innovation sowie für Beratung und Information. Die Mittel fließen an Verbraucher, Firmen, Hochschulen, Länder und Kommunen. Allein 1,4 Milliarden Euro fließen in die energetische Sanierung von Gebäuden. Das Marktanreizprogramm kostete fast 300 Millionen Euro. Für die Erforschung erneuerbarer Energien standen 220 Millionen Euro zur Verfügung, 186 Millionen für Vorhaben zur Energie-Effizienzforschung. Sechs Ziele verfolgt das BMWi mit seinen Fördermaßnahmen: Die Reduzierung von CO₂, den Ausbau von Ökostrom, die Effizienzsteigerung, den Netzausbau, die Verbesserung europäischer Rahmenbedingungen sowie die Neuausrichtung des Strommarkts.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-66125/wirtschaftsministerium-hat-energiewende-2015-mit-24-milliarden-euro-gefoerdert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com